

ご寄付ありがとうございます



△(株)ジェネックス様 (石川清成様)



△(株)長谷基業様



△J A あいち中央碧南カーネーション部会様



△碧南青年会議所様



△九重味淋(株)様

新型コロナウイルスで、自粛生活や、マスクや消毒液不足など暗い情報が多いなか、あたたかい寄付の数々をいただきました。

- **4月30日(木)** (株)ジェネックス様より、市民病院の医療支援として100万円、また代表取締役の石川清成様(沢渡町)個人として100万円を寄付いただきました。
寄付金は防護服、マスク、フェイスシールドやA1問診の費用として活用させていただきます。
- **4月30日(木)** 市民病院の医療用資材および、市の備蓄用として(株)長谷基業様より4月30日(木)に10,000枚、5月12日(木)に10,000枚のマスクを寄付いただきました。
新型コロナウイルス感染予防のために活用させていただきます。
- **5月8日(金)** J A あいち中央碧南カーネーション部会様より、市民病院展示用としてカーネーション 600本を寄付いただきました。新型コロナウイルス感染対策に取り組む医療従事者の皆さんの心の癒しとなるように感謝と応援の意味を込めて贈られました。
- **5月8日(金)** 碧南青年会議所様より、新型コロナウイルスの感染予防のため、幼稚園、保育園、児童クラブおよび小中学校に消毒液とスプレーボトルを寄付いただきました。
力になれることがあればいつでも協力したいと力強い言葉をいただきました。
- **5月21日(木)** 九重味淋(株)様より手指消毒用エタノールの代替品「高濃度エタノール製品」を120本寄付いただきました。市内公共施設約25か所に配置します。